
[« Rendez-vous à l'atelier » : les artistes du territoire ouvrent leurs portes - Samedi 26 et dimanche 27 novembre 2022](#)

Après 10 années de succès, les Visites d'Ateliers d'Artistes, devenues biennale, évoluent. Nouveau nom, nouvelle date : « Rendez-vous à l'atelier », les 26 et 27 novembre 2022 ! La Métropole relance ce temps fort au concept qui lui, reste inchangé : le temps d'un week-end, plus de 100 artistes du territoire ouvriront gratuitement leurs ateliers au public dans 26 communes de la Métropole.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie et Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la culture : « Qui n'a pas rêvé de pousser la porte d'un atelier d'artiste, de découvrir son univers, de pouvoir discuter de ses inspirations, de comprendre les techniques utilisées ? « Rendez-vous à l'atelier », c'est l'occasion, pour les habitants, de partir à la rencontre des artistes locaux et de témoigner du dynamisme de la création sur notre territoire ! Consultez le programme, c'est riche, c'est varié, de la peinture à la céramique, et partez à la découverte des talents artistiques métropolitains ! ».

